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令和元年度  第１回  高浜市入札監視委員会会議録  

 

 

１．開催日時    令和元年７月３０日（火） 

午後２時５５分～午後６時００分 

 

２．開催場所    高浜市役所 １階 多目的会議室 

 

３．出席委員    委 員  児 玉 善 郎（大学 学長） 

委 員  中 原 弘 道（元県職員） 

委 員  横 山 英 樹（元県住宅供給公社事務局長） 

委 員  岸 上 善 徳（高浜市社会福祉協議会会長） 

     

４．事務局職員   内田総務部長、竹内グループリーダー、清水主幹、稲垣主査、 

          鈴木主事 

５．議事概要 

  

（１）あいさつ 

（２）委員、事務局紹介 

（３）職務代理者の選出 

（４）令和元年度 前期入札案件の検討について 

 （５）その他 

 

○主な質疑・回答 

質 問 ・ 意 見 回 答 

（１）高落札率案件（委託） 

①空調設備保守点検業務委託（ガス） 

②自家用電気工作物保安管理業務委託  

※一括審議 

 

○昨年度も同じ業者が落札したのか。 

 

 

 

 

 

 

○両案件ともに同じ業者である。 

         

【審議結果】 

本案件は、事業内容から落札業者及び金額も固定化している状態であることから、

高落札率になったことが確認された。 

 

③ ＰＣＢ含有点検業務委託 

○参考見積もり業者は。 

 

 

○落札業者と２番札の業者である。 

 

【審議結果】 

本案件は、見積りをもとに予定価格を設定していることから、結果的に高落札率

になったことを確認した。 
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④夜間防犯パトロール業務委託 

○落札業者と２番札の業者と金額差が大き

いがどのように考えるか。 

 

 

○人手不足が影響している。 

 

【審議結果】 

本案件は、警備業の人手不足に伴い、応札業者が減ったことから、高落札率にな

ったことが確認された。 

 

⑤ 健康診断(児童・生徒心電図検査)委託

【単価契約】 

○年々辞退業者が増えているが、来年度は、

２者で入札を行うのか。 

 

 

 

○近隣の実績等を調べて、なるべく指名業

者が減らないようにしたい。 

 

【審議結果】 

本案件は、入札時において、指名業者のある地域の状況から応札が困難であるこ

とから、高落札率になったことが確認された。 

 

（２）高落札率案件（物品） 

⑥ 小中学校消防設備保守点検業務委託 

⑦ 小中学校自家用電気工作物保安管理業

務委託【長期継続契約】 

※一括審議 

 

○来年度は、働き方改革の影響で人件費が

上がり、委託料が増額する可能性がある

のか。 

 

 

 

 

 

 

 

○可能性がある。 

 

 

        

【審議結果】 

本案件は、事業内容から落札業者及び金額も固定化している状態であることから、

高落札率になったことが確認された。 

 

（２）高落札率案件（物品） 

⑧ 自律型プログラミングキット購入 

⑨ 小中学校机・椅子・配膳台の購入 

⑩ 紙折機、ページセッターの購入 

⑪ 理科室用実験台、実験台天板の購入 

※一括審議 

 

○、全体的に辞退が多いので、今後は、エ

 

 

 

 

 

 

 

○検討します。 
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リアを広げるなど検討してほしい。 

 

○学校の物品については、業者が限られて

おり、しかも落札率が100％となってお

り、ひきつづき検討課題である。 

 

 

 

――――― 

 

 

 

【審議結果】 

本案件は、製品の取り扱い業者が限られていることから、高落札率になったこと

が確認された。 

 

（３）高落札率案件（工事） 

⑫ 舗装復旧工事（その２）論地処理分区 

⑬ 舗装復旧工事（その３）論地処理分区 

⑭ 舗装復旧工事（その５）中部第１処理分

区 

※一括審議 

 

○予定価格を事前公表するよりも事後公表

したほうが、金額が高くなっているのは、

どのように理解するか難しい。 

 

○応札可能業者７者に対して、応札業者が

４～５者なのは。 

 

 

 

 

 

 

 

 

――――― 

 

 

 

○２者は土木にも評点があるが、造園が主

の業者である。 

 

【審議結果】 

本案件は、土木一式工事で、適正に入札が行われたものの、依然として高止まり

傾向にあるため、高落札率になったことが確認された。 

 

⑮ 配水支管布設替工事（３１―１工区） 

⑯ 配水支管布設替工事（３１―２工区） 

※一括審議 

 

○一定の競争はしているが、高い落札率で

競争を行っているという結果になってい

る。 

 

 

 

 

       

――――― 

 

 

 

 

【審議結果】 

本案件は、一定の競争はしているが、高い落札率で競争を行っているため、高落

札率になったことが確認された。 
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（４）低落札率案件（委託） 

⑰ 地方税ポータルシステムＡＳＰサービ

ス提供業務   

 

 

 

 

 

○来年度以降の運用支援の時は、どうよう

な形になるのか。 

 

 

 

○セキュリティーの問題等あって、一者随

意契約で行う予定でしたが、税法の改正

に伴い、仕様書を変更したことにより、

他業者の応札が可能となったため、競争

入札で行った結果、低落札率になった。 

○競争入札で行う予定である。 

【審議結果】 

本案件は、入札方式、仕様を変更したため、低落札率になったことを確認した。 

 

⑱ 広報等配布業務委託【単価契約】 

○例年行っている業務なのに落札率が低い

のは。 

 

 

 

○発行回数を減らす予定で、参考見積を取

ったところ、ページ数、回覧物が増え、

重くなるため高くなったが、落札業者は、

去年の落札額を参考に応札したため、低

落札率となった。 

 

【審議結果】 

本案件は、仕様を変更したため、低落札率になったことを確認した。 

 

⑲ 高浜市公式ホームページリニューアル

業務委託 

○参考見積はどこから取ったのか。 

 

 

 

○落札業者、２番札、辞退業者の３者であ

る。 

 

【審議結果】 

本案件は、入札方式、仕様を変更したため、低落札率になったことを確認した。 

⑳ 小学校合併浄化槽保守点検業務委託 

 

 

○参考見積はどの業者から取ったか。 

○仕様を見て応札しているから、業者は適

正な価格で応札していると思う。 

 

 

○予定価格を高く設定していた。 

○落札業者、３番札の２者である。 

――――― 

【審議結果】 

本案件は、予定価格の設定が高かったため、低落札率になったが確認された。 
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（５）辞退者多数案件（物品） 

㉑ 職員用パーソナルコンピュータ等借上 

㉒ 小中学校教職員用コンピュータ等借上 

※一括審議 

 

―――― 

 

 

 

 

 

 

 

○パソコンが世界的に在庫不足しており、

辞退業者が多数出た結果になった。 

 

【審議結果】 

本案件は、パソコンの在庫不足が理由で辞退業者が多かったことが確認された。 

 

（６）事後公表試行案件（工事） 

㉓ 高浜中学校既存音楽室普通教室化工事 

㉔ 公園維持補修工事 洲崎公園 

※一括審議 

 

○㉓は、落札業者以外は予定価格を超過し

ている。建築工事は、事前公表でも比較

的落札率は、低い。 

○㉔は、事後公表にして、一番落札率が低

かった案件で、全応札業者が予定価格内

で競争している。 

 

 

 

 

 

 

―――― 

 

 

―――― 

【審議結果】 

本案件は、予定価格事後公表案件で、建築工事は、落札業者以外は予定価格を超

過している。電気工事は、落札率が一番低く、全応札業者が予定価格内で競争をし

ており、一定の競争性が働いたことが確認された。 

 

 
（５）その他  

○令和元年度 予定価格事後公表試行案件の選定について 

・全体の平均よりも高い落札率であるのは、事後公表を試行していても成果が見ら
れなく、健全な競争性というところに繋がらない。 

・電気工事だけは、落札率が低くなっている。 

 

○入札制度の見直しの検討状況について 

・土木一式工事の事後公表案件の落札率が高い傾向にあるのは、高浜市だけの状況
でないと思うが、高い落札率になっているので、事後公表の対象工事を広げるな
ど対策をしたほうがよい。 

・事後公表を試行でやっている市は少なく、ほとんどの市が全面実施か一部実施を
している状況で、高浜市も一部実施することを検討したほうがよい。 


